

ANIMIERTE GRUSELFIGUR



BEDIENUNGSANLEITUNG

EINFÜHRUNG

Willkommen bei Europalms! Ihre neue Gruselfigur sorgt mit ihren Sound-, Licht- und Bewegungsfunktionen für ein schaurig-schönes Ambiente. Durch die eingesetzten LEDs ist das Produkt extrem langlebig, energiesparend und entwickelt kaum Wärme. Ihr Team von Europalms wünscht Ihnen viel Freude mit Ihrer neuen Gruselfigur.

SICHERHEITSHINWEISE

Bitte lesen Sie vor der Verwendung des Produkts diese Informationen. Sie erhalten dadurch wichtige Hinweise für den korrekten Betrieb. Bewahren Sie diese Anleitung für weiteren Gebrauch auf.

- Das Produkt dient zur Dekoration im Innenbereich. Das Produkt ist nicht für die Benutzung im Freien geeignet. Nicht in der Nähe von Wasser oder Hitzequellen verwenden! Der ideale Temperaturbereich liegt bei -5 bis +45 °C.
- Verwenden Sie das Produkt ausschließlich gemäß den hier gegebenen Vorgaben. Wird das Produkt zweckfremdet, nicht richtig angeschlossen, falsch bedient oder nicht fachgerecht repariert, kann keine Gewährleistung für das Gerät und keine Haftung für daraus resultierende Sach- oder Personenschäden übernommen werden.
- Aus Sicherheitsgründen ist das eigenmächtige Umbauen oder Verändern des Produkts nicht gestattet und hat den Verfall der Garantieleistung zur Folge.
- Das Produkt ist kein Spielzeug. Halten Sie es vor Kindern und Haustieren fern. Lassen Sie Verpackungsmaterial nicht achtlos liegen.
- Das Gerät darf nur von Personen benutzt werden, die über ausreichende physische, sensorische und geistige Fähigkeiten sowie über entsprechendes Wissen und Erfahrung verfügen. Andere Personen dürfen das Gerät nur benutzen, wenn sie von einer für ihre Sicherheit zuständigen Person beaufsichtigt oder angeleitet werden.
- Das Produkt darf nicht in der Verpackung betrieben werden. Defekte LEDs können nicht ausgetauscht werden.
- Das Produkt und die Kabelisolierung dürfen nicht beschädigt oder mechanisch belastet werden. Die Batteriebox kann nicht ausgetauscht werden.
- Beachten Sie, dass Batterien auslaufen können. Sie sollten die Batterien daher vorsichtshalber bei längerem Nichtgebrauch entnehmen.
- Das Produkt ist bis auf einen gelegentlichen Batteriewechsel wartungsfrei. Unternehmen Sie keine Reparaturversuche, da dies ein Sicherheitsrisiko darstellt.
- Achtung, LED-Licht: Schauen Sie nicht für längere Zeit direkt in die Lichtquelle.
- Während der Animation bewegt sich die Figur selbstständig. Achten Sie auf einen sicheren Stand bzw. eine geeignete Befestigung, um Sachschäden zu vermeiden.

UMWELTSCHUTZ



Übergeben Sie das Produkt am Ende der Nutzungsdauer zur umweltgerechten Entsorgung einem örtlichen Recyclingbetrieb. Geräte, die mit diesem Symbol gekennzeichnet sind, dürfen nicht im Hausmüll entsorgt werden. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Ihren Händler oder die zuständige örtliche Behörde. Entnehmen Sie evtl. eingelegte Batterien und entsorgen Sie diese ordnungsgemäß und getrennt vom Produkt.



VERWENDUNG

Die Figur wird mit Batterien betrieben. Die Batteriebox ist zusammen mit der Elektronikeinheit im Korpus integriert. Je nach Modell kann die Elektronik aus Mikrofon, Lautsprecher, Motor sowie dem Betriebsschalter an der Batteriebox bestehen. Modelle mit manuellem Taster besitzen zudem ein Kabel für den Taster.

FUNKTIONSWEISE

Betriebsschalter ON: Die Animation wird ausgelöst, wenn das Mikrofon Geräusche wahrnimmt (je nach Modell ertönt eine Stimme, es blinken LEDs und die Figur bewegt sich).

Betriebsschalter OFF: Die Animation kann einmalig mit dem manuellen Taster oder dem Schalterpad gestartet werden.

TIPP: SCHALTERPAD

Als besondere Lösung zum Triggern der Animation ist für viele Modelle das Schalterpad „Step Here“ optional beim Händler erhältlich. Zur Verwendung des Pads die Steckverbindung des Tasters lösen und das Pad stattdessen anschließen (Abb. oben). Das Schalterpad lässt sich gut unter einem Teppichvorleger, einer Fußmatte oder Deko-Stoff verstecken. Ein Tritt auf das Pad startet die Animation und grandioser Gruselspaß ist garantiert!



Taster
(startet die Animation einmalig)



Batteriebox

Hinweis: Die hier beschriebenen Funktionen sind modellabhängig und können bei Ihrer Figur variieren.



EN SPOOKY PROP w/ ANIMATION



USER MANUAL

INTRODUCTION

Welcome to Europalms! Your new spooky prop is the perfect way to decorate your home. This product is fitted with LEDs that consume little power, have an extremely long service life and develop little heat. Your Europalms team wishes you much enjoyment with your new animated prop.

SAFETY WARNINGS

Please read these instructions carefully before using the product. They contain important information for the correct use of your product. Please keep them for future reference.

- This product is suitable for indoor use only. Protect the product against high air humidity, water or heat sources. The recommended temperature range is -5 to +45 °C.
- Only use the product according to the instructions given herein. No guarantee claims for the units and no liability for any resulting personal damage or material damage will be accepted if the product is used for other purposes than originally intended, if it is not correctly connected or operated, or if it is not repaired in an expert way.
- Unauthorized rebuilds or modifications of the product are not permitted for reasons of safety and render the warranty invalid.
- This product is not a toy. Keep it out of the reach of children and pets. Do not leave packaging material lying around carelessly.
- This device may be used only by persons with sufficient physical, sensorial, and intellectual abilities and having corresponding knowledge and experience. Other persons may use this device only if they are supervised or instructed by a person who is responsible for their safety.
- The product must not be operated in its packaging. Defective LEDs cannot be replaced.
- The product and the cable insulation must not be damaged or mechanically stressed. The battery box and the outer flexible cable cannot be replaced.
- Please note that batteries can leak. You should therefore remove the batteries as a precaution if the prop not used for a longer period of time.
- This product is maintenance-free, except for occasional battery replacement. Do not try to repair the device by yourself as this may result in damage.
- Caution, LED light: Do not look directly at the light source for long periods.
- During the animation sequence, the prop moves independently. Ensure a safe stand or a suitable attachment to avoid material damage.

PROTECTING THE ENVIRONMENT



When to be definitively put out of operation, take the product to a local recycling plant for a disposal which is not harmful to the environment. Devices marked with this symbol must not be disposed of as household waste. Contact your retailer or local authorities for more information. Remove any batteries that may have been inserted and dispose of them properly and separately from the product and dispose of them separately from the product.



USE

The prop is powered by batteries. The battery box is integrated in the body together with the electronics unit. The electronics consist of a microphone, speaker, motor as well as the mode switch on the battery box. Models with manual trigger button feature a cable for the button.

MODES OF OPERATION

Mode switch ON: The animation is triggered when the microphone detects sounds or the light sensor detects a change (depending on model, i.e. voice sounds, LEDs flash and prop moves).

Mode switch OFF: The animation can be started once with the manual trigger button or the switch pad.

TIP: SWITCH PAD

As a special solution to trigger the animation, the "Step Here" switch pad is optionally available from your dealer for many models. To use the pad, disconnect the trigger button connector and connect the pad instead (Fig. above). The switch pad can be easily hidden under a carpet rug, doormat or decorative fabric. One step on the pad starts the animation and spooky fun is guaranteed!



(Animation is started once)



Battery box

Note: The functions described here depend on the model and may vary with your product.

